

# “Quisiera descubrir en la beatificación qué espera Dios de mí”

Yesenia, empleada de hogar de El Salvador,

05/09/2014

Me hace mucha ilusión acudir a la beatificación de don Álvaro, conocerle mejor y visitar los lugares en los que comenzó el Opus Dei. También iré a Roma y podré ver al Papa. Me llamo Yesenia Rosales Ortiz, tengo 31 años, soy de Santa

Ana (El Salvador) y trabajo en la ciudad de San Salvador como empleada de hogar.

De pequeña fui educada en la religión evangélica, pero en el hogar de la familia Martínez, donde trabajo, pude conocer la religión católica. Doña Anel me dio clases de catecismo, recibí la plenitud de la fe y los sacramentos de la iniciación cristiana. Desde entonces acudo a un centro de la Obra en el que intensifico mi formación espiritual.

Le pido a Dios que me dé la luz para profundizar más en la fe. Quiero que Dios sea el referente de mi vida y me gustaría saber si Dios espera de mí algo más de lo que le estoy dando. Quisiera descubrirlo durante la beatificación.

Tengo devoción a don Álvaro. Rezo su estampita, una de las intenciones que pongo es mi conversión personal y por la de mi familia, que puedan

conocer a Dios y acercarse a Él. También le pido para que sea más humilde, y me conceda el amor al Señor que el futuro beato tuvo.

Don Álvaro además me ha ayudado a que mejoren las relaciones con mi familia, cuando mi mamá se enteró de mi nueva vida cristiana a veces hubo tensión, me lanzaba indirectas, y se molestaba porque fuera a actividades religiosas. Pero de un tiempo para acá ya no hace esos comentarios y en vacaciones incluso me preguntó por qué no había ido a una procesión cercana.

Nunca pensé que podría realizar un viaje así. Viajaré con unas amigas que también son empleadas del hogar. Para conseguir fondos hemos organizado diferentes actividades y vendido productos diversos.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cr/article/quisiera-  
descubrir-en-la-beatificacion-que-  
espera-dios-de-mi/](https://opusdei.org/es-cr/article/quisiera-descubrir-en-la-beatificacion-que-espera-dios-de-mi/) (13/02/2026)